



庄中学校の紹介

「ふれあい花壇パネル設置式」

庄地協が、庄小学校プール東側に設定している「ふれあい花壇」のパネルを本年度も本校美術部が作製し、昨年度のパネルと交換する設置式を9月10日（木）に行いました。全員が協力しパネルを設置した後、庄地協の松本会長よりお言葉をいただき、最後に記念撮影をしました。本年度のパネルのテーマは、「自然」です。近くを通られるときには、是非ご覧下さい。



「国民体育大会準優勝 荒川葵さん」

9月12日（土）に行われた「2015 紀の国わかやま国体」に出場した3年生の荒川葵さんが、少年女子B（高1と中3のグループ）50m自由形で第2位となりました。その記録は26秒20で、中国中学新記録、岡山県中学新記録になるという、素晴らしい成績を修めました。



「少年の主張全国大会出場 小村駿介さん」

3年生の小村駿介さんが、少年の主張県大会で最優秀賞を受賞し、中四国ブロック代表（2名）の出場枠に入り、全国大会に出場しました。全国から12名という狭き門で、岡山県からの出場は6年ぶりという快挙です。全国大会は、11月8日（日）に国立オリンピック記念青少年総合センター（東京）で開催されました。



「宇宙教育を進めています」

10月14日（水）に、全校生徒がライフパーク倉敷において、「一日宇宙教育研修」を行いました。全校を2班に分けて、プラネタリウム鑑賞と、科学展示室見学を交互に行いました。午後は、福田公園体育館に入り、科学センターの学芸員（天文学）の三島和久主任の講演を聴きました。学芸員の仕事の内容や岡山ゆかりの天体観測に携わった人々の話、やりがいのある仕事に就けるように、将来のことをしっかり考えることの大切さなど、中学生にとってとてもためになるお話を頂きました。



その他にも庄中学校の生徒は様々な場面で活躍しています。ぜひ庄中学校のホームページをご覧ください。

第25回 庄ふれあい祭り

平成27年 11月15日

今年は新たな運営組織が「心のふるさと庄づくり」をテーマに「庄ふれあい祭り」を実施。前日は大雨でグラウンドにおける開催が危ぶまれたが、翌日の天気予報を信じ会場設営を行いました。当日は足元が少々気になったが、早朝から秋晴れとなり例年通りの人出で、イベントや模擬店も予定通り行なわれ大盛況となりました。新組織の企画チームは幾度も会合を持ち一つひとつ問題点を議論・解決し、当日を迎えたとお聞きしています。関係者の皆さん、会場へ足を運んで下さった皆さん有難うございました。



うらじゃ(幼稚園児)

新体操(SHO新体操)

鼓隊演奏(保育園児)

ふれあい大抽選会

懐かしい『庄音頭』も踊りました

イベント&ショー

- 9:00 吹奏楽演奏(庄中学校吹奏楽部)
- 子ども会パレード(各地区子ども会)
- 9:40 うらじゃ(庄幼稚園児)
- 10:00 鼓隊演奏(庄保育園児)
- 10:20 ダンス(庄小学校ダンスクラブ)
- 10:30 新体操(SHO新体操)
- 10:50 ソーラン節(庄小学校5年生有志)
- 11:00 ひまわりの種配布
(庄小学校フラワーボランティア)
- 11:10 バンド演奏(「P-P-Pigs」地元デュオ)
- 11:30 バンド演奏(「mono」高校生バンド)
- 12:00 ふれあい庄音頭
- 12:30 ふれあい大抽選会

ふれあい3世代もちなげ